

07.12.2022 – 10:58 Uhr

auto-suisse félicite Albert Rösti de son élection au Conseil fédéral

Berne (ots) -

L'Assemblée fédérale a élu aujourd'hui le Président d'auto-suisse, Albert Rösti, au Conseil fédéral. L'Association des importateurs suisses d'automobiles félicite chaleureusement Albert Rösti pour son élection et lui souhaite beaucoup de plaisir et de succès dans l'exercice de ses fonctions. Au nom de tous les membres, le Comité directeur d'auto-suisse remercie le futur membre du gouvernement pour son engagement en faveur du secteur automobile suisse.

Albert Rösti était Président d'auto-suisse depuis le 1er juin 2022 et présidait à ce titre le Comité directeur de l'association. En raison de son élection au Conseil fédéral, il ne pourra pas exercer cette fonction au-delà de la fin de l'année. Le Comité directeur d'auto-suisse est très reconnaissant pour le travail qu'Albert Rösti a accompli au sein d'auto-suisse et va maintenant se mettre à la recherche d'un successeur.

auto-suisse félicite également chaleureusement la Conseillère fédérale élue Elisabeth Baume-Schneider pour son élection et lui souhaite le meilleur pour sa future tâche.

Contact:

Christoph Wolnik, porte-parole
T 079 882 99 13
christoph.wolnik@auto.swiss

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100899827> abgerufen werden.